

Was ist sonst noch los in Köln? What's on in Cologne?



Das RheinEnergieSTADION erleben

- **Wann:** Zeiten variieren, auch an Spieltagen buchbar
- **Wo:** RheinEnergieSTADION, Aachener Straße 999, 50933 Köln
- **Informationen:** www.rheinenergiestadion.de/en/stadiumtoursoverview

■ Vertreten Sie sich die Beine, indem Sie auf den Spuren von Giganten des Sports und der Popkultur wandeln. Das RheinEnergieSTADION (Abb. 1) wurde in den 1920er-Jahren auf einem Gelände erbaut, das nach dem Abriss der historischen Kölner Befestigungsanlagen im Rahmen des Versailler Vertrags frei wurde, und war Schauplatz bedeutender Sportveranstaltungen sowie von Konzerten großer Stars wie Queen und Tina Turner. Es gibt nur wenige Orte in der Stadt, an denen Geschichte so zusammenläuft wie in diesem Fußballstadion.

Die Führungen leiten die Besucher durch den „Bauch“ der Arena und ermöglichen einen Blick in die Umkleidekabinen, den Zugang zu den VIP-Bereichen und einen Spaziergang über den „heiligen Rasen“. Die Lukas-Podolski-Führung beinhaltet einen Halt in der Privatloge, die liebevoll „Poldis Wohnzimmer“ genannt wird und von dem lokalen Fußballstar selbst entworfen wurde. Die Walter-Eschweiler-Führung wird von dem legendären Schiedsrichter persönlich geleitet.

Die Führungen dauern 75 bis 90 Minuten und können per E-Mail an service@fc-koeln.de gebucht werden.

Die Faszination des Schmucks

- **Wann:** Dienstag bis Sonntag 10:00–18:00
- **Wo:** Museum für Angewandte Kunst Köln (MAKK), An der Rechtschule 7, 50667 Köln
- **Preis:** 5 Euro, ermäßigt 2,50 Euro
- **Informationen:** makk.de/de



Die Pracht vergangener Jahre Kölns spiegelt sich in seinen Museen wider – das Museum für Angewandte Kunst ist ein leuchtendes Beispiel dafür. Die Ausstellung „Faszination Schmuck“ präsentiert 370 Objekte aus 7.000 Jahren und zeigt das Beste der Kölner Schmucksammlung. Kultur- und epochenübergreifend wird ein breites Spektrum an Techniken und Materialien vorgestellt, während die gesellschaftliche und symbolische Bedeutung von Schmuck erkundet wird.

Ein Höhepunkt der zeitgenössischen Exponate sind die Werke der ehemaligen Kölnerin Elisabeth Treskow. Die renommierte Goldschmiedin des 20. Jahrhunderts hat die uralte Technik der Granulation meisterhaft angewandt. Diese Technik schlägt eine Brücke zwischen historischen und modernen Schmucktraditionen und verbindet einige der ältesten und jüngsten Exponate in einem faszinierenden Dialog.

„Titanic: Eine immersive Reise“

- **Wann:** Dienstag, Mittwoch und Sonntag 10:00–18:00
Donnerstag, Freitag und Samstag 10:00–20:00
- **Wo:** Oskar-Jäger-Straße 99, 50825 Köln
- **Preis:** 26–28 Euro, ermäßigt 22 Euro
- **Informationen und Tickets:** titanic-experience.com/de/koeln-tickets

Die Ausstellung verbindet 360°-Projektionen mit virtueller Realität, Sound und historischen Objekten und lässt die Besucher die Vergangenheit hautnah erleben. Diese innovative Verschmelzung von digitaler Immersion und greifbarer Geschichte schafft ein unvergessliches Erlebnis, das die Ereignisse an Bord der Titanic lebendig werden lässt und eine emotionale Verbindung zu den Passagieren herstellt.

Die Besucher werden an Bord des Schiffes geführt – von der glanzvollen Abfahrt bis zum tragischen Ende – und eingeladen, über die technologischen Fortschritte und die Entwicklung sozialer Verantwortung seit der verhängnisvollen Reise nachzudenken.

Belgisches Viertel

- **Wo:** Brüsseler Platz, Köln

Das Belgische Viertel (Abb. 2) vereint Charme, Stil und Kölns berühmte Fröhlichkeit und ist ein ideales Ziel für alle, die durstig, hungrig oder einkaufslustig sind. Dieses Juwel in der westlichen Innenstadt von Köln ist gespickt mit Bars, Restaurants, Kunstgalerien und Boutiquen.

Steigen Sie an den Haltestellen Hans-Böckler-Platz, Rudolfplatz oder Friesenplatz aus und orientieren Sie sich an der neoromanischen Kirche St. Michael. Entdecken Sie den Salon Schmitz, ein lokales Kleinod, das morgens Müsli und Kaffee, nachmittags Quiche und abends feine Weine und Meeresfrüchte anbietet. Ebenso einladend ist das zwanglose Herr Pimock, dessen lokal inspirierte Speisekarte für alle Diäten geeignet ist.

Nach Sonnenuntergang erwacht Köln zum Leben, und dieses Viertel hat den Finger am Puls der Zeit. Überzeugen Sie sich selbst davon in einer der vielen Bars, und denken Sie daran: Das Kölsch fließt so lange, bis Sie „stopp“ sagen! ◀

The RheinEnergieSTADION experience

- **When:** Times vary also available on matchdays
- **Where:** RheinEnergieSTADION, Aachener Straße 999, 50933 Cologne
- **Information:** www.rheinenergiestadion.de/en/stadiumtoursoverview

■ Stretch your legs walking in the footsteps of sporting and pop culture giants. Built in the 1920s on land cleared after Cologne's historic fortifications were dismantled under the Treaty of Versailles, RheinEnergieSTADION (Fig. 1) has hosted major sporting fixtures and performances by legends like Queen and Tina Turner. Few sites in the city bring together history and culture quite like this iconic venue.

Tours take visitors through the belly of the arena and allow them to see the changing rooms, access the VIP areas and walk on the hallowed

pitch. The Lukas Podolski tour includes a stop at the private box affectionately known as “Poldi's living room” that the local football star designed, and the Walter Eschweiler tour is hosted by the legendary referee himself. Tours last 75–90 minutes and can be booked by emailing service@fc-koeln.de.

- **Information and tickets:** titanic-experience.com/en/koeln-tickets

Blending 360° projections with virtual reality, sound and historical objects, the exhibition allows visitors to experience the past up close. This innovative fusion of digital immersion



The Fascination of Jewellery

- **When:** Tuesday to Sunday 10:00–18:00
- **Where:** Museum of Applied Arts Cologne (MAKK), An der Rechtschule 7, 50667 Cologne
- **Price:** €5, concessions: €2.50
- **Information:** makk.de/en

The majesty of Cologne's earlier years can be found in its museums, the Museum of Applied Arts being a shining example. Comprising 370 objects spanning 7,000 years, “The Fascination of Jewellery” exhibition presents the very best of Cologne's jewellery collection. Criss-crossing cultures and epochs, it introduces a broad range of techniques and materials and explores the social and symbolic significance of jewellery. One highlight of the contemporary exhibits is the works of former Cologne resident Elisabeth Treskow. A renowned twentieth-century goldsmith, Treskow employed the ancient technique of granulation, which bridges historical and modern jewellery-making traditions, bringing some of the oldest and youngest exhibits into dialogue.

“Titanic: An Immersive Voyage”

- **When:** Tuesday, Wednesday and Sunday 10:00–18:00
Thursday, Friday and Saturday 10:00–20:00
- **Where:** Oskar-Jäger-Straße 99, 50825 Cologne
- **Price:** €26–28, concessions €22

and tangible history creates an unforgettable experience that brings history to life and creates an emotional connection to the Titanic's passengers. The exhibition invites visitors on board the ship—from its opulent departure to its tragic end—and reflects on progress in technology and social responsibility made since the ill-fated voyage.

Belgian Quarter

- **Where:** Brüsseler Platz (Brussels square), Cologne

Balancing charm, style and Cologne's famous cheer, the Belgian Quarter (Fig. 2) is an ideal destination for those with a thirst, hunger or shopping list. This jewel in Cologne's western inner city is studded with bars, eateries, art galleries and boutiques.

Alight from any tram stopping at Hans-Böckler-Platz, Rudolfplatz or Friesenplatz and orient yourself by the neo-Romanesque church of St Michael. Stumble upon Salon Schmitz, a local gem offering muesli and coffee in the morning, quiche in the afternoon, and fine wines and seafood in the evenings. Equally accommodating around the clock is the casual Herr Pimock, whose locally inspired menu caters to all diets.

Cologne comes alive after sunset, and this neighbourhood has its finger on the pulse. Check it out for yourself at one of the many bars, and remember that the Kölsch will keep flowing until you literally say stop! ◀

HAPPY PATIENTS HAPPY CLINICIANS



TRY
GBT
10.2

EMS 
MAKE ME SMILE.

Corus is the European leader in state-of-the-art dental prosthetics & orthodontics.

Leading company in Europe in the manufacture of state-of-the-art dental prosthetics and orthodontics with more than 80 laboratories spread over 10 European countries.

We promote innovation in dentistry with differentiated products and services based on digitization, aesthetics and a holistic view of the patient's dental care experience.

We aim to become the European digital laboratory of reference and support the digital transformation of modern dentistry.



Discover all our solutions and services... and a lot more!

nobrux®



Antibruxism digital splint

optima®



Removable prosthesis solution

ilum®



Monolithic zirconia prostheses



More information:



Bestes Shopping-Erlebnis auf allen Ebenen



IDS
2025

Erlebe meinen neuen Shop und vieles
mehr mit Spaß und Spiel auf der IDS 2025:
Halle 10.1 | E080 – F089

minilu.de
... macht mini Preise